

やる気と元気の三小っ子

第2号

令和6年5月22日

文責：森 武彦

運動会の御参観、御協力有り難うございました

19日に、三井楽小学校運動会を挙行了しました。3日前までは雨天が心配されていましたが、蓋を開けてみるとよすぎるほどの好天でした。当日は各地区のテントの設営や、終了後の片付けに保護者の皆様、地域の皆様のご協力をいただき、心から感謝いたします。ありがとうございました。

様々な演技や競技に、これまでの練習の成果を出し切ろうと「えがおでがんばる」姿は、今年度のスローガン通りの素晴らしいものでした。応援を中心になって作りあげた応援団長をはじめとして、開会式、閉会式、係の仕事などでそれぞれの役割を自覚してテキパキと動く子供たちが特に頼もしく感じられました。



荒ぶる姿が見応えあった3・4年生
『万葉の三番勝負』



華がある演技が光った5・6年生
『大漁！三小ソーラン』



かわいさが際立った1・2年生
『Let's 唱Time』



6月の授業参観期日について(お詫びと訂正)

先日安心メールでもお知らせしましたが、前回の学校だよりでお知らせした6月の授業参観の期日が間違っていました。19日水曜日とお知らせしていましたが、正しくは18日火曜日です。御迷惑をおかけしました。今後このようなことがないように十分に注意します。

金曜日の登校時にしりとりをしています

5月10日から金曜日の朝7:30~7:50頃の時間帯に、校長が児童玄関に立って三小っ子によるしりとりをしています。昔ながらの言葉遊びをすることが減ったことを寂しく思う気持ちと、三小っ子の言葉の力が成長するようという願いを込めての取組です。

初めに、私が考えたお題(ちなみに5/10は「運動会」5/17は「天気予報」でした)を見せて、後はしりとりで言葉をつなげていきます。初回は41名、第2回は47名参加して言葉をつないでくれました。「ルンバ」「メントス」「スリランカ」など、なるほどそう来たかとうなってしまふような言葉も見られ、誰よりも私が楽しみにしています。

《フォトギャラリー》 運動会より

